



Creativity & Innovation

AGRO JUICE PROCESSING







TECHNOLOGIE

Le capital technique du groupe est le plus sophistiqué et le plus performant de tout le continent Africain . Il permet une forte productivité tout en assurant la qualité des produits. L'ensemble du site de production du groupe AJP permet surtout d'être en total accord avec l'environnement. Avec un rejet de déchets moindre, la performance des lignes de production participent à la préservation et à l'équilibre de l'environnement écologique . L'ergonomie et l'emballage de haute technologie des produits AJP offre ainsi une meilleure conservation et une qualité supérieure du produit.

Le développement de la technologie aseptique a marqué un tournant dans l'industrie alimentaire . Grâce à cette technologie , des produits courants, comme le lait, le jus de fruit ou les crèmes de légumes peuvent désormais être transformés et emballés, tout en conservant leurs propriétés organoleptiques et nutritionnelles initiales. Seuls à être doté d'une technologie aseptique dernière génération au Maroc, AJP, stabilise le produit par voie enzymatique et microbiologique . Un processus appelée aussi « flash stérilisation UHT », préservant les vitamines et qualités des produits frais.

TECHNOLOGY

AGRO JUICE PROCESSING uses the most sophisticated JNSD and Milk production lines currently available. The entire production site allows AJP to be in total harmony with the environment. With its low waste levels, the performance of the production lines ensures the preservation and the balance of our environment. The Ergonomics of our packaging offers a better conservation and higher product quality.

The development of aseptic technology marked a turning point in the food industry. With this technology, common products such as milk, fruit juice or vegetable creams can now be processed and packaged, while retaining their quality and nutritional properties. Armed with the state of the art aseptic technology production lines in Morocco, AJP, stabilizes its products by enzymatic and microbiological means, a process known as «flash sterilization UHT»





CERTIFICATIONS : **HACCP**
CERTIFIED



IN PROCESS :



ISO 9001







Valencia

Les Marques

Le jus Valencia tient son nom de la variété d'orange que nous utilisons et qui est reconnue pour être la plus appréciée mondialement. Disponible en plusieurs variétés et formats pratiques, Valencia vous garantit de toujours utiliser les meilleures variétés de fruits et de maintenir constamment la même qualité et le même goût.

The Brands

Valencia juice is named after the orange variety we use and which is known to be the most appreciated worldwide. Available in several convenient sizes and varieties, Valencia juice guarantees to always use the best varieties of fruits and constantly maintain the same quality and taste.



100% Pure Premium 1 L

Valencia

250 ml Edge



Valencia



Essentiel - Essential
1l

Valencia



Essentiel – Essential
250 Ml Edge

Valencia

Nectar 1l



Light



Valencia



Nectar 200 ml



Valencia



Boisson 1l

Drink 1l

Valencia



200 ml

Palettisation - Palletization

| Gamme Produit Product Range | Contenance Capacity | Type carton | Cartons / Pack | Packs/Couche Packs/Layer | Couches/Pal Layer/Pal | Packs /Pal | Cartons /Palette | Dimensions (m) | | | Volume (m3) | Poids Weight (Kg) |
|--|------------------------|-------------|----------------|-----------------------------|--------------------------|------------|------------------|----------------|-------------|-----------|-------------|-------------------|
| | | | | | | | | Long Length | Large Width | Ht Height | | |
| | | | | | | | | (Pal EUR) | | | | |
| Nectar, Essentiel, 100% Premium & Jus au Lait Nectar, Essential, 100% Premium & Juice with Milk | 1 Lt | Square | 12 | 13 | 6 | 78 | 936 | 1,20 | 0,80 | 1,47 | 1,411 | 1 059 |
| Essentiel, 100% Premium, Jus au Lait & Lait Aromatisés Essential, 100% Premium, Juice with Milk & Aromatised Milk | 250 ml | Edge | 24 | 15 | 10 | 150 | 3 600 | 1,20 | 0,80 | 1,57 | 1,507 | 948 |
| Nectar & Lait au Chocolat ou Fraise Nectar & Milk with Chocolat or Strawberry | 200 ml | Slim | 27 | 15 | 10 | 150 | 4 050 | 1,20 | 0,80 | 1,37 | 1,315 | 927 |



CT 20' DRY



CT 40' DRY

CHARGEMENT SUR PALETTES **LOADING ON PALLETS**

11 palettes de 78 Packs 1 litre
 11 pallets of 150 Packs 250 ml
 150 Packs 200 ml

24 palettes de 78 Packs 1 litre
 24 pallets of 150 Packs 250 ml
 150 Packs 200 ml

CHARGEMENT EN CARTONS VRAC **LOADING OUT OF PAPERBOARDS BULK**

1 Lt 1 870 Packs de 12 Unités
 200 ml → 4 000 Packs of 27 Units
 250 ml 3 750 Packs of 24 Units

AGRO JUICE PROCESSING

Siège Social – Head Office

Lotissement La Patrouilleuse - Résidence Nouria – Immeuble D, 26
50.020 Meknès V.N. - Maroc / Morocco

Unité de Conditionnement – Production Plant

Lotissement NIYA - Route de Boufekrane – Meknès
Maroc / Morocco

Tel / Phone : +212 535 43 63 06

Fax : +212 535 43 63 04

Secrétariat Direction Générale – Assistant COO

Jean-Pierre DEHUT : +212 661 19 43 84

Département Export – Export Department

Aziz CHIRB : +212 667 02 15 65

Agro Juice Processing Europa (Filiale UE)

Carrer de Aribau, 175 - 08036 Barcelona - España

Jocep PUJOL : +34 617 32 22 66





AGRO JUICE PROCESSING